



N° 3 - Mai 2006

Journal de l'Élan des Sorinières Football

Au début de la saison l'objectif était lancé : "Jouer la montée de l'équipe première". Début de championnat mitigé, perte de point facile, premier doute et remise en question. La suite ne se fait pas attendre. Christophe CORBEL remotive ses troupes, c'est la naissance d'un groupe, d'une équipe prête à se dépasser pour gagner. Impérial en coupe, l'Élan des Sorinières doit confirmer en championnat. Petit à petit, l'étau se resserre, l'équipe prend des points et gagne des places au classement. Sur cette bonne dynamique de victoire, désormais tout est possible, il ne faut rien lâcher. Meilleur techniquement mais surtout plus fort dans la tête, notre équipe fanion ira chercher sa première place du groupe de promotion de première division jusqu'à la dernière journée de championnat. Nous avons pu chanter toute la nuit "On est en D1". Dirigeants, joueurs et supporters ont fêté comme il se doit la montée de l'équipe première, dans l'euphorie la plus complète, la satisfaction d'une mission accomplie...



Au bout du suspens !

Quoi qu'il puisse arriver ce jour-là, nous étions nombreux pour le déplacement à Besné le samedi 15 avril dernier pour encourager notre équipe senior, nous leur devons bien cela pour leur parcours magistral en coupe.

Tous maquillés de vert et blanc pour l'occasion et le kit du parfait supporter en main, tout le monde était prêt à soutenir l'équipe première et penser : FINALE. Chargés de bonne humeur nos voix se sont échauffées peu après le départ du car.

L'arrivée au stade fut tout simplement grandiose pour les joueurs à l'échauffement, "les jambes tremblantes, la gorge serrée et l'obligation ne pas passer à côté" nous ont-ils confié après le match.

Le notre commençait et nos premiers chants résonnaient dans le brouhaha des klaxons et sifflets.

L'apparition de nos petites vedettes sur le terrain juste avant le coup d'envoi, sonna le début d'une rencontre longue et interminable.

Le score à la mi-temps est de 1-0 pour Besné. Peu après, la reprise les Sorinières égalise, le match est lancé et les vingt dernières minutes nous plonge dans un stress insoutenable.

Besné reprend l'avantage sur pénalty dans les dix dernières minutes.

Mené mais pas vaincu, l'Élan des Sorinières, encouragé par ses supporters qui n'ont jamais perdu la voix durant tout le match arrache le nul (2-2), dans le temps additionnel de la deuxième période leur permettant de jouer les prolongations.

L'Élan plus forte physiquement fera le break pour finalement l'emporter 5 à 2 au terme d'un match qui aura duré 120 minutes. Explosion de joie, embrassade, tous heureux de pouvoir chanter "On est en finale !".

La cerise sur le gâteau ???

La gâteau est déjà servi, puisque le fait de disputer une finale de coupe de district est historique pour le club mais la cerise sera-t-elle dessus !

Cette finale se disputera donc le dimanche 21 mai à 17 heures sur le stade de Gorges et opposera l'Élan des Sorinières à l'Etoile de Clisson.

Clisson évolue en division supérieure départementale soit 2 divisions au dessus et monte en Promotion d' Honneur.

Quelques ex-dirigeants ou supporters ont donné leur avis : Unanimement tous conviennent que les seniors A ont fait un excellent parcours et que c'est formidable d'être là mais les pronostics divergent un peu :

France Gatine le président d'honneur penche pour une courte victoire de Clisson 2 à 1, sauf si le match a lieu au Bignon... mais il a lieu à Gorges ! les deux autres présidents sont plus optimistes : 3 à 2 pour les verts selon Léandre qui voit des buts et 2 à 1 selon Michel Desmarres. Guy Bruslé pronostique une courte victoire de Clisson 1 à 0, même s'il espère l'inverse et Lucien Bacon voit une victoire de l'Élan aux penalties (2 à 2 a. p). Pour la municipalité, Christian Couturier, maire, ne doute pas et voit Les sorinières l'emporter 2 à 1, pour Daniel Fleury l'adjoint aux sports les verts vont gagner 3 à 2. Les supporters sont confiants : Gérard Baudot, président de la pétanque, entrevoit une victoire 3 à 2 après prolongation, Bertrand Moriceau penche pour un 3 à 1 et enfin Christophe Henry, responsable de l' A P B G* est affirmatif : 3 à 0 pour l' Élan.

*Association pronostiqueuse à but gustatif.

TOUS ENSEMBLE à GORGES LE 21 MAI !!

*En lever de rideau
challenge du district MONNIÈRES contre FÉGRÉAC*



Tournoi poussin-benjamin : quelle réussite !!

C'est sous un beau soleil, que le dimanche 23 avril 2006, plus de 400 jeunes footballeurs ont évolué sur les terrains des Sorinières.

Cette journée a été très agréable. Le bon déroulement du tournoi s'est réalisé avec la participation active des parents.

Les féminines et les 15 ans ont été, eux aussi, de la partie en arbitrant les matchs. Pour les résultats, le tournoi poussin a été remporté par l'Alliance Sud Retz de Machecoul. Quant au tournoi benjamin, il a vu la victoire du FC Bouaye.

Merci à tous pour cette belle journée et à l'année prochaine.



Les poussins verts !!



La fin de saison arrive. Les poussins la terminent de belle manière. En effet, les jeunes pousses vertes se sont qualifiées pour les finales départementales de la coupe ET du championnat. BRAVO !

La finale de la coupe aura lieu le samedi 6 mai à Sainte-Reine de Bretagne. Ils auront le plaisir d'être dans le groupe du FC Nantes Atlantique.

La finale du championnat aura lieu le dimanche 21 mai au Pouliguen. Espérons qu'ils représenteront aussi bien le club que leurs aînés ce même jour.

C'est une récompense pour le groupe des poussins qui montre de l'assiduité aux entraînements, ainsi que pour leurs parents qui s'investissent tous les samedis.

Année doublement hongroise pour nos 13 ans.

Comme chaque année, lors du week-end de la Pentecôte,, les 13 ans vont disputer l'Europ'Foot, qui d'ailleurs porte mal son cette année : En effet, lors de la 1^{re} phase, les verts auront à rencontrer Orvault Sport, les Espagnols de Luis Amigo... et les Ivoiriens du Dofa Abidjan.

Comme le veut la tradition, les joueurs hongrois de Tapolca seront hébergés dans des familles soriniéroises. 2 semaines plus tard, ce sera au tour de nos joueurs d'être hébergés par des famille de Tapolca, lors d'un déplacement en Hongrie, afin d'y disputer leur dernier tournoi de la saison.



Les vétérans et la gauloise

Les vétérans ont reçu La Gauloise, la section du club de Le Gault Saint Denis, une commune de 600 habitants située entre Chartres et Châteaudun, dans l'Eure-et-Loire. Petite commune, petite section, mais ces gars là participent à tous les grands tournois en France et même à l'étranger. Tous les 2 ans ils s'inscrivent au tournoi international en Guadeloupe. C'est là que les vétérans de l'Elan ont fait leur connaissance. Leurs compétences dans le domaine festif se rapprochant tellement, qu'il n'a été pas difficile de sympathiser... Philippe Cocoual et Patrick Gaudin les deux responsables de la section, ont motivé leur troupe et ont composé un cocktail de choix dont le programme suit :

Après avoir été accueilli à la salle du bar, nos joyeux drilles ont visité une cave à Château-Thébaud et apprécié le muscadet local. Le soir, tout le monde s'est retrouvé à la Beaujoire pour encourager les canaris face aux girondins. Et enfin le dimanche matin après un bon ptit déj au stade les deux équipes ont mouillé leur maillot en disputant... c'est pour cela qu'ils sont venus non !! L'apéro dominical offert par la municipalité a reconforté vainqueurs et vaincus. La fête s'est terminée au stade Loreau à Vertou par un repas nantais concocté par François, l'ami des vétérans.



Babar et Bébert dans un même bateau... celui du mérite

Lors de la nuit du foot du 18 mars, 2 personnages ont été fort justement récompensés par le club, pour leur dévouement.

Albert garreau "Bébert" dont la silhouette ressemble plus à celle d'un rugbyman que celle d'un footeux est toujours prêt à rendre service. Il n'hésite pas à prendre le drapeau de touche quand il faut, il dirige aussi l'équipe féminine 2. Mais son talent il l'exerce derrière les fourneaux lors des tournois. Le roi de la frite et de la merguez est arrivé au club en 1994. Aujourd'hui membre du bureau, il est responsable du bar.

Lionel Allain "Babar" personnage atypique n'a pas de rôle particulier au sein de la section. Mais quelle présence ! suite à un accident il a dû arrêter sa carrière de joueur, depuis il est régulièrement présent sur les terrains ! Il encourage nos équipes à domicile comme à l'extérieur, il n'a jamais cessé d'encourager même dans les moments les plus difficiles. Un vrai supporter !



ELAN FOOTBALL
ORGANISE SON 14^{ème}
TOURNOI
INTER-QUARTIERS
Jeudi 25 mai 2006

Limité à 48 équipes

Réservé aux habitants des Sorinières
de 17 ans à 77 ans
Inscriptions: 06 61 79 51 43
date limite: 20 mai 2006

A vos agendas !

La saison 2005/2006 arrive à son terme.

La saison 2006/2007 commence...

... Par les inscriptions ! que vous pourrez effectuer aux dates suivantes :

le mercredi 31/05 de 17h30 à 18h30 au stade,
le samedi 03/06 de 10h00 à 12h30 au stade,
le mercredi 07/06 de 17h30 à 18h30 au stade,
le samedi 17/06 de 10h30 à 12h30 au stade,
le vendredi 23/06 de 18h30 à 19h30 à l'assemblée générale

le samedi 24/06 de 10h à 12h30 au stade.

N'attendez pas la dernière minute pour vous inscrire, c'est bien plus facile pour tout le monde !

Votre dynamisme intéresse l'Élan Foot !!

Lors de l'assemblée générale du vendredi 23 juin, il sera procédé à une élection partielle du bureau afin de renouveler le tiers sortant.

Si vous vous intéressez aux catégories de jeunes, de moins jeunes, de féminines,... alors,

REJOIGNEZ le BUREAU !!!

Et participez à notre vie associative pour le bénéfice de tous nos licenciés ;

C'est facile, c'est utile et ça ne vous prendra pas beaucoup de temps.

N'hésitez pas à contacter des membres du bureau si vous voulez des renseignements ou si vous voulez vous présenter. Tout le monde compte sur vous !!

Rappel :

ASSEMBLEE GENERALE 23 Juin à 19 h 30,
salle Manufet (petite salle de Hyppolite Derouet)

Arbitre de football :

Pourquoi pas vous ??

Le club est à la recherche de futurs arbitres officiels

Si vous êtes joueur, dirigeant, éducateur, jeune ou moins jeune, garçon ou fille et que vous êtes passionné de foot et que :

- Vous voulez continuer à exercer un sport,
- Vous voulez prendre d'autres responsabilités,
- Vous mettre au service du jeu et des joueurs,
- Suivre une carrière évolutive dans la hiérarchie du football.

Alors vous pouvez rejoindre Franck Mahé et Luigi Saracino nos deux arbitres sachant que :

- Vous bénéficierez d'une indemnisation pour chaque match arbitré,
- Une entrée gratuite sur les stades du territoire de la Ligue : La Beaujoire, Carquefou...,
- Un soutien et un accompagnement lors de votre carrière par l'UNAF.

On n'a pas le même maillot mais la même passion !

Contactez rapidement Franck ou Luigi.